



www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI
1.00 peso / Edición 1725

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



DÍAZ-CANEL EN BAYAMO

¡A trabajar unidos y a generalizar las experiencias positivas!

Por EUGENIO PÉREZ ALMARALES y ANAISIS HIDALGO RODRÍGUEZ
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

Los que quieren humillarnos no van a resolver nuestros problemas; entonces, lo que tenemos que hacer es trabajar más, unidos y generalizando las experiencias positivas.

Así expresó Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República de Cuba, en la mañana del jueves, ante pobladores del reparto Latinoamericano (Jabaquito), de Bayamo.

Conoció que en la circunscripción 112, en los últimos dos años, arreglaron la bodega, hicieron una cafetería, un puesto de venta de productos agrícolas, un parque; con participación de la población.

El Mandatario destacó la importancia de la labor de los delegados del Poder Popular en la atención a las necesidades e inquietudes del pueblo, en su solución en la base -cuando es posible-, y en su tramitación con el Gobierno municipal y las entidades del territorio, porque "los delegados no son magos".

Díaz-Canel estuvo, asimismo, en Incobay, industria de conformados de la pesca, también en Bayamo, donde logran resultados superiores a los del año anterior, a pesar de las complejidades con el déficit de energía eléctrica y combustible.

La entidad, perteneciente a la Empresa Pesquera de Granma (Pescagran), balancea mensualmente 25 toneladas de alimentos para el consumo social y se posiciona como uno de los principales proveedores de las instituciones educativas y hospitalarias, asegurando más de tres mil dietas médicas mensuales y proveyendo a las escuelas.

Así lo confirmó Alexis Ávila Viltres, director de la UEB Incobay, que tiene como misión transformar el pescado fresco producido por la acuicultura de Pescagran y ofrecerle un valor agregado mediante la red de pescaderías, el consumo social, los círculos infantiles y hospitales.

Para cumplir con este objetivo, la UEB cuenta con dos áreas productivas: una dedicada al procesamiento de pescado fresco y otra enfocada en la elaboración

de productos conformados que abastecen las 23 pescaderías de la provincia.

"En lo que va del año, el área de procesamiento de pescado fresco ha transformado 400 toneladas, lo que representa un aumento de 100 toneladas con respecto al año anterior, gracias al crecimiento de la biomasa en los acuatorios. Esto ha permitido la producción de picadillo, troncho de tenca y filetes de tilapia y de tenca.

"El área de conformados ha generado, hasta la fecha, más de 500 toneladas de surtidos, entre estos, salchichas, mortadella, hamburguesas y croquetas de pescado y de pollo, que figuran entre los productos líderes", explicó Ávila Viltres al Mandatario.

Además, producen masas de croquetas y de hamburguesas sin conformar.

Díaz-Canel Bermúdez conoció de cómo, en medio de este contexto desafiante para varias industrias, Incobay ha establecido alianzas con actores no estatales, lo que le permite mantener su operatividad, al adquirir materias primas, como condimentos, masa cárnica deshuesada mecánicamente y harina de

trigo, con el fin de aprovechar su capacidad industrial.

Como parte del proyecto de Cuba para instalar mil megavatios (MW) de energía fotovoltaica en un plazo de dos años, el Presidente fue informado sobre la marcha constructiva de los cuatro parques solares fotovoltaicos (PSF) que se deben erigir en Granma, de forma escalonada: Juan Pérez II, en Niquero; El Recreo, en Manzanillo; Camilo Cienfuegos, en Río Cauto, y La Sabana, en Bayamo, que en conjunto aportarán 87.2 MW de potencia eléctrica al Sistema Electroenergético Nacional (SEN).

En los predios de La Sabana, constató de primera mano los avances de la obra, prevista para sincronizar y entregar al SEN en abril de 2025. Solo en este parque se deben montar 16 mil 380 mesas e instalar más de 42 mil 500 paneles.

Díaz-Canel caminó por el parque solar, donde comprobó la alta especialización de sus trabajadores, el compromiso y la responsabilidad con una obra esencial para la provincia y que tendrá un alto impacto social, económico y ambiental.

(CONTINÚA EN PÁGINA 4)

